

Gemeinde nicht mehr im Ausbaubereich UGG

Sehr geehrter Glasfaser-Interessent,

Leider hat sich während der weiteren Planung von Unsere Grüne Glasfaser (UGG) ergeben, dass in Pirmasens kein Ausbau stattfinden wird. UGG schließt deutschlandweit Gemeinden und kleinere Städte an ein nachhaltiges Glasfasernetz an, ohne andere Netzleitungen zu überbauen. Das bedeutet, dass sich vormals geplante Ausbauprojekte aufgrund wirtschaftlicher Neubewertung schlussendlich leider doch nicht oder nur teilweise realisieren lassen. Da der Ausbau nun nicht durch UGG erfolgt, können auch die bereits geschlossenen Verträge mit Empera KNET nicht erfüllt werden. Unsere Grüne Glasfaser und Empera KNET bedauern, dass der Glasfaserausbau in Pirmasens nicht wie geplant erfolgen wird.